

# Ausstellung des Bundestags

Auf Initiative der SPD-Bundestagsabgeordneten und Parlamentarischen Staatssekretärin Rita Schwarzelühr-Sutter ist die Wanderausstellung „Deutscher Bundestag“ von 11. bis 15. April in der Sparkasse Hochrhein zu sehen. Die Ausstellung wird am Freitag, 8. April, um 17 Uhr eröffnet.

21 Schautafeln vermitteln die Informationen über Aufgaben und Arbeitsweise des Parlaments. Auf zwei Computerterminals können Filme, multimediale Anwendungen und der Internetauftritt des Deutschen Bundestages angeschaut werden.